

Compin y carnet de discapacidad

Señor Director:

Escribo esta carta desde la frustración.

Tengo 30 años, nací con un tumor cerebral y con un diagnóstico que auguraba un futuro complejo. Tras varios años de arduo trabajo me titulé de periodista; sin embargo, me he topado con otro obstáculo en este último tiempo, que es el poco inclusivo mercado laboral.

Es por esto que, en junio de 2024, ingresé con mucha ilusión a la plataforma del Compin todos los informes para acreditar mi condición de discapacidad (respaldada por decenas de médicos y décadas de tratamientos médicos) y poder así obtener un carnet de discapacidad que me permita optar a cupos de trabajo inclusivo. El sitio web del Compin indica que dicho trámite tiene un plazo de 25 días hábiles para entregar una respuesta. A la fecha, después de seis meses continúo en etapa de "calificación", a pesar de las reiteradas consultas y visitas presenciales a sus oficinas.

Supuestamente las personas como yo contamos con un "beneficio" para poder tener la oportunidad de trabajar, pero al parecer para nuestras autoridades atender la realidad de los discapacitados es menos atractivo y tiene menos réditos políticos.

SANTIAGO TUPPER GARCÍA
Periodista